



**Internacional de la Educación América Latina.  
Coyuntura América Latina.  
Recopilado el 11 de junio del 2020.**

**Argentina. Covid19. Casos: 25.987 Muertes: 735**

Página 12. 11 de junio del 2020.

El Senado debate las leyes de alquileres y de educación a distancia

El Senado debate esta tarde la nueva ley de educación a distancia en la cuarta sesión por videoconferencia que celebra desde que rige el aislamiento social y obligatorio por la pandemia de coronavirus.

En la audiencia, que comenzó a las 14.37, también está prevista la discusión de la ley de alquileres y una nueva normativa para la inscripción de sociedades simplificadas.

El debate se desarrolla en medio de planteos de la oposición, que pidió retirar del temario los proyectos que no estén vinculados a la emergencia sanitaria y adelantó su rechazo a la propuesta de suspender por 60 días la inscripción de sociedades comerciales por internet, una norma sancionada durante el macrismo.

Para la primera ley que abordan los senadores, la de educación a distancia, se anotaron 21 oradores en la apertura de la videoconferencia, en la que hay 68 senadores conectados en forma remota y cuatro en el recinto junto a Fernández de Kirchner.

Esta propuesta, que busca regular la modalidad de enseñanza a distancia implementada desde el comienzo del aislamiento social, preventivo y obligatorio dispuesto por la pandemia de coronavirus, en marzo pasado, contará con el apoyo de la oposición, según adelantaron fuentes de la bancada de Juntos por el Cambio.

Aunque también apoya la normativa, el bloque que conduce Luis Naidenoff se opone, en cambio, al tratamiento de la ley de alquileres con el argumento de que no estaba contemplada en el decreto de convocatoria a sesiones virtuales.

En la apertura del debate, los senadores acordaron avanzar, no obstante, con el tratamiento de la regulación de la educación a distancia, sobre la que no existen desacuerdos.

<https://www.pagina12.com.ar/271702-el-senado-debate-las-leyes-de-alquileres-y-de-educacion-a-di>

**Bolivia. Covid19. Casos: 15,281 Muertes: 512.**

Perfil. 11 de junio del 2020.

Bolivia tendrá elecciones en pandemia y Evo Morales será responsabilizado de las consecuencias

La presidenta interina de Bolivia, Jeanine Áñez, confirmó este miércoles que ratificará la ley aprobada el martes por las cámaras para celebrar las próximas elecciones el 6 de septiembre, pero ha responsabilizado al expresidente Evo Morales de cualquier consecuencia sanitaria que pueda darse, ya que los comicios tendrán lugar "en el momento más grave de la pandemia".

Las acusaciones de Áñez fueron transmitidas por el ministro de la Presidencia, Yerko Núñez, quien leyó un comunicado de la presidenta interina en el que recalcó que ""por respeto a las instituciones democráticas"" se promulgará la ley con la nueva fecha para los comicios, previstos en un primer momento para el 3 de mayo. A su vez, Núñez insistió en que el actual Gobierno no pretende ""generar la más mínima duda"" de que no se está intentando ""alargar la actual gestión de modo innecesario"", pero considera que ante todo está la salud de la población, pues, las elecciones se celebrarán en el momento más grave de la pandemia"".

""Finalmente, queremos pedir a los políticos y autoridades que decidieron el 6 de septiembre como fecha de elecciones, al señor Evo Morales Ayma, que se hagan públicamente responsables de las consecuencias y los daños en salud que puedan generarse con la realización de elecciones en el momento más grave de la pandemia"", insistió.

<https://www.perfil.com/noticias/internacional/bolivia-tendra-elecciones-en-pandemia-y-evo-morales-sera-responsabilizado-de-las-consecuencias.phtml>

### **Brasil. Covid19. Casos: 772.416 Muertes: 39.680**

New York Times. 11 de junio del 2020.

La amenaza militar surge en Brasil al tiempo que las muertes por el coronavirus aumentan

Las amenazas se arremolinan alrededor del presidente de Brasil: cada día que pasa, la cantidad de muertes a causa del coronavirus es la más alta del mundo. Los inversionistas están huyendo del país. El mandatario, sus hijos y sus aliados están bajo investigación. Incluso se podría anular su elección.

La crisis se ha intensificado tanto que algunas de las figuras militares más poderosas de Brasil están mandando advertencias de inestabilidad, lo cual produce escalofríos pues podrían asumir el poder y dismantelar la democracia más grande de Latinoamérica.

Sin embargo, lejos de denunciar la idea, el círculo cercano del presidente del país, Jair Bolsonaro, parece clamar por la intervención del ejército en la refriega. De hecho, uno de los hijos del presidente, un congresista que ha alabado la dictadura militar que padeció Brasil, mencionó que era inevitable un quiebre institucional similar.

“La opinión ya no gira en torno a si ocurrirá, sino cuándo sucederá”, le dijo hace poco el hijo del presidente, Eduardo Bolsonaro, a un prominente bloguero brasileño, al advertir que sucedería una inminente “ruptura” en el sistema democrático de Brasil.

<https://www.nytimes.com/es/2020/06/11/espanol/america-latina/bolsonaro-golpe-coronavirus.html>

### **Chile. Covid19. Casos: 154.092 Muertes: 2.648**

Tikitakas. 11 de junio del 2020.

Ingreso Familiar de Emergencia: ¿quién obtiene el pago automático y quién debe solicitar el IFE?

A partir del 10 de junio el Ingreso Familiar de Emergencia será una realidad para millones de chilenos que cumplieron con el requisito. El beneficio anunciado por el Gobierno en mayo va en su primera entrega, y para acceder a él se puede hacer todo de forma automática, siguiendo algunos pasos.

El IFE es un beneficio que tiene postulación previo. Por ello, lo primero que debes hacer es solicitarlo en la página oficial del organismo: [www.ingresodeemergencia.cl](http://www.ingresodeemergencia.cl)  
A partir de ahí todos los que creen que les corresponde el beneficio y cumplen con las normas del Registro Social de Hogares, deben llenar una ficha que se muestra con tus datos y así sabrás si tu depósito se realizará de forma automática o si debes hacer la petición.

A diferencia de otros beneficios automáticos como el Bono Covid-19, para acceder al IFE las personas deben cumplir con ciertas normas establecidas. La más importante que se encuentren entre el 40 y el 60 por ciento más vulnerable de la población del país en este período de crisis y que tengan ingresos informales.

[https://chile.as.com/chile/2020/06/11/tikitakas/1591872829\\_804628.html](https://chile.as.com/chile/2020/06/11/tikitakas/1591872829_804628.html)

### **Colombia. Covid19. Casos: 43,682 Muertes: 1433**

Telesur. 11 de junio del 2020.

Senadores denuncian que tropas de EE.UU. en Colombia asesorarían a grupos irregulares

Senadores colombianos denunciaron el miércoles que las tropas estadounidenses que llegaron al país suramericano a principios de junio, tienen permitido asociarse con grupos ilegales, esto con base en un manual de operaciones de esas fuerzas especiales.

El congresista por el Polo Democrático, Iván Cepeda, reveló durante un debate en la plenaria del Senado que en los manuales vigentes de operaciones de las fuerzas especiales estadounidenses (SFAB) que llegaron a Colombia “se menciona, en forma explícita, la función de asesorar milicias no gubernamentales y socios irregulares”.

“Ese es el escenario que con la perversa complicidad de nuestro gobierno estamos viendo surgir ante nuestros ojos. Podemos terminar como (...) Libia: un Estado destruido que se ha convertido en un yacimiento de las multinacionales del petróleo”, agregó el congresista opositor.

<https://www.telesurtv.net/news/colombia-senadores-manual-fuerzas-militares-eeuu-irregulares-20200611-0003.html>

### **Costa Rica. Covid19. Casos: 1538 Muertes: 12**

Nacion. 11 de junio el 2020.

Nuevo coronavirus: 77 casos nuevos; ONU dará a Costa Rica 'cooperación sanitaria' contra covid-19 en la zona norte

Con un incremento de 77 casos se llegó a 1.538 contagios de covid-19 contados desde marzo.

De acuerdo con el ministro de Salud, Daniel Salas, de esta cantidad de contagios hay un “contigente” en la zona norte, además de casos derivados de otros.

“Lo cierto es que la contingencia mayoritaria está en clústeres está hacia el norte”.

Precisamente, para aquella zona es que se anunció este miércoles un trabajo de “cooperación sanitaria” en conjunto con el sistema de Naciones Unidas.

“Con el apoyo de los distintos cuerpos de Naciones Unidas, Costa Rica contará con el apoyo sanitario para la atención de la covid-19 para la zona norte. Este apoyo se da gracias a las gestiones y al diálogo con el sistema de Naciones Unidas en el país, pero también a las gestiones que el canciller, la Cancillería y mi persona hemos hecho ante

António Guterres, secretario general de Naciones Unidas”, dijo el presidente de la República Carlos Alvarado.

Este apoyo, dijo, fortalecerá la atención que ya distintos cuerpos de salud dan en la región, particularmente la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS) y la Comisión Nacional de Emergencias (CNE).

<https://www.nacion.com/el-pais/salud/nuevo-coronavirus-77-casos-nuevos-onu-dara-a/ZQB7H3ANBBAMTAPXCQXMXLJU4/story/>

### **Cuba. Covid19. Casos: 2219 Muertes: 84**

Directorio Cubano. 11 de junio del 2020.

Cuba se prepara para regresar a la “normalidad”, los detalles

El Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz, presentó a los miembros del Consejo de Ministros, las medidas incluidas en el Plan que se han concebido en tres fases de una primera etapa, precisamente para “regresar a la normalidad en la vida del país, de manera gradual y asimétrica; evitar un rebrote y desarrollar las capacidades para enfrentarlo; además de reducir las vulnerabilidades como consecuencia de la enfermedad”.

Las medidas diseñadas abarcan varios ámbitos, entre ellos los relativos a salud, turismo, cuestiones laborales y tributarias, comercio exterior e interior, transporte, educación, deporte y cultura. Además han previsto las actividades durante el verano. Marrero Cruz aclaró que “no va a haber una apertura brusca en la primera fase, aunque reinician ya varias actividades”. De manera gradual se irán ampliando y flexibilizando servicios en cada uno de los momentos que se han trazado.

La implementación de todas las decisiones que forman parte del Plan está condicionada a protocolos de Salud que permitan mantener controlada la epidemia. Entre las medidas sanitarias mencionó garantizar el distanciamiento físico y el uso obligatorio del nasobuco, en todas las actividades de la primera fase. A partir de la segunda, solo deberá utilizarse en los lugares públicos donde exista concentración de personas.

Mientras, permanecerá en todo momento la prohibición de entrada a los centros laborales de trabajadores con síntomas respiratorios; la protección a los que se exponen al contagio en áreas de riesgo; y la desinfección de manos y superficies.

<https://www.directoriocubano.info/noticias/cuba-se-prepara-para-regresar-a-la-normalidad-los-detalles/>

### **Ecuador. Covid19. Casos: 44440 Muertes: 3720**

Primicias. 11 de junio del 2020.

Cerca de 200 menores, el 70% niñas, desaparecieron “voluntariamente” durante la emergencia sanitaria por “problemas sentimentales” o no poder superar la abstinencia de drogas y alcohol, pero en muchos casos también por ser víctimas de violencia intrafamiliar. El coronel Rodrigo Javier Morales, director de la Policía especializada para Niños, Niñas y Adolescentes (Dinapen), reveló a Efe que entre el 17 de marzo, un día después de que se declarara el estado de emergencia por Covid-19, y hasta el 7 de junio, se registraron 192 casos de “desapariciones voluntarias” de menores. Este tipo de desapariciones se diferencian de las forzadas en que el menor se encuentra en paradero desconocido por sus familiares, pero no por una causa ajena a su voluntad en

la que medie interés o extorsión. Desapariciones voluntarias En lo que va de año se han producido 1.276, una cantidad inferior respecto al mismo período de 2019, en que hubo 2.396 casos, pero las restricciones propias que ha impuesto la pandemia han limitado considerablemente la capacidad de movimiento y denuncia de los menores, lo que no implica una disminución en los abusos. “Sobre violencia intrafamiliar, no podemos decir que haya disminuido. Lo que nosotros hemos podido analizar es que ha bajado la denuncia, más no la violencia”, subraya el responsable de esta fuerza de 700 agentes a nivel nacional. De los desaparecidos investigados, el 70% fueron chicas que mayormente abandonaron sus hogares por razones “sentimentales”, aclara Morales al subrayar que “es lo que ha predominado en este último tiempo de pandemia”.

<https://www.primicias.ec/noticias/sociedad/200-menores-desaparecieron-pandemia-ecuador/>

### **El Salvador. Covid19. Casos: 3,373 Muertes: 64**

EFE 11 de junio del 2020.

El Salvador está a poca distancia de convertirse en una dictadura, según HRW Como “brutal” calificó el director para las Américas de la organización Human Rights Watch (HRW), José Miguel Vivanco, el trato que el presidente Nayib Bukele tiene con los órganos Legislativo y Judicial en El Salvador, país que, a su juicio, está a “poca distancia de convertirse en una dictadura”.

Vivanco señaló durante una entrevista con Efe en San Salvador que Bukele muestra una “conducta contraria a los derechos fundamentales a las libertades públicas, una conducta despótica”.

<https://www.efe.com/efe/america/politica/el-salvador-esta-a-poca-distancia-de-convertirse-en-una-dictadura-segun-hrw/20000035-4269270>

### **Guatemala. Covid19. Casos: 8221 Muertes: 316**

La Prensa. 11 de junio del 2020.

FMI aprueba a Guatemala 594 millones de dólares para atender pandemia

El Fondo Monetario Internacional (FMI) aprobó a Guatemala más de 500 millones de dólares para afrontar la pandemia, convirtiéndose así en el penúltimo país en recibir asistencia financiera del organismo multilateral, donde Nicaragua también ya tocó las puertas pero no ha recibido una respuesta.

El Fondo destacó que “las autoridades guatemaltecas han tomado medidas rápidas e integrales para contener la propagación del virus y mitigar su impacto económico”.

En total, el directorio del Fondo entregó 594 millones millones de dólares “para contrarrestar el impacto económico y social de la pandemia y catalizarán el apoyo adicional de otros socios para el desarrollo”.

Según el organismo, la crisis sanitaria está afectando severamente la economía guatemalteca pese a tener un modelo económico y social con fundamentos sólidos.

“La débil demanda externa, la disminución de las remesas y las medidas de confinamiento y distanciamiento social para contener el virus, han interrumpido la actividad económica y han empeorado gravemente las posiciones externas y fiscales. El apoyo del FMI en virtud del Instrumento de Financiación Rápida ayudará a abordar las necesidades urgentes de balanza de pagos y fiscales, mejorará la confianza y catalizará el apoyo de otros socios externos”, dijo.

<https://www.laprensa.com.ni/2020/06/11/economia/2684121-fmi-aprueba-a-guatemala-594-millones-de-dolares-para-atender-pandemia>

### **Honduras. Covid19. Casos: 7360 Muertes: 290**

La Prensa. 11 de junio del 2020.

COVID-19 ha hecho reorientar la estrategia educativa de Honduras

Javier Menocal, viceministro de Educación, dijo este jueves que la actual crisis sanitaria en Honduras por COVID-19 ha hecho reflexionar y reorientar la estrategia pedagógica y académica en todo su contexto siendo ahora más creativos.

“La Secretaría de Educación está haciendo grandes esfuerzos para atender a los muchachos desde el punto de vista pedagógico e implementar nuevas estrategias para que el año lectivo 2020 sea aprovechado”, comentó.

El viceministro también agregó, que se están preparando cada día más para que el próximo año sea más atractivo para todos los estudiantes del país.

Por otro lado, hizo hincapié en que “el principal reto en la actualidad es salvar el presente año lectivo y en esa dirección están dirigidos todos nuestros esfuerzos en medio de la pandemia de coronavirus”.

<https://www.laprensa.hn/honduras/1386181-410/educacion-honduras-coronavirus-covid-estudiantes>

### **México. Covid19. Casos: 129,184 Muertes: 15,357**

Telemundo. 11 de junio del 2020.

Ciudad de México define estrategia epidemiológica rumbo a la reapertura

Ciudad de México, foco rojo de la pandemia de COVID-19 en México con más de 32,000 casos y casi 4,000 muertos, sigue sin comenzar su reapertura económica debido al incesante número de contagios, por lo que anunció este miércoles un plan de detección epidemiológica imprescindible para la reactivación.

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, presentó el programa de detección, protección y resguardo de casos COVID-19, que comenzará esta semana y de manera más potente a partir del 15 de junio.

Esta era la fecha en la que se esperaba en la capital mexicana un comienzo de la apertura, pero las condiciones no han acompañado ese objetivo.

“Lo que se busca es seguir disminuyendo los contagios en la ciudad mediante una estrategia distinta”, dijo Sheinbaum en rueda de prensa virtual.

Recordó que conforme se abran las actividades “van a ir saliendo más personas de las casas” y por ello es necesario mejorar la vigilancia epidemiológica.

Sheinbaum explicó que entre los objetivos del programa están salvar vidas, identificar tempranamente casos que puedan volverse graves y cortar cadena de contagios y detectar y aislar a personas sintomáticas y asintomáticas.

<https://www.telemundoutah.com/noticias/mexico/ciudad-de-mexico-define-estrategia-epidemiologica-rumbo-a-la-reapertura/2005311/>

### **Nicaragua. Covid19. Casos: 1,118 Muertes: 46**

Información Ministerio de Salud Nicaragua.”

### **Panamá. Covid19. Casos: 17.233 Muertes: 403**

Semana. 11 de junio del 2020.

Hallan en Panamá decenas de restos humanos producto de invasión de EEUU en 1989  
Las autoridades panameñas han recuperado en una fosa común decenas de restos humanos pertenecientes a víctimas de la invasión estadounidense de 1989, que puso fin al régimen del exdictador Manuel Antonio Noriega, informó este jueves la Fiscalía.

""A la fecha se han ubicado más de 70 restos"", de los cuales 16 han sido trasladados a la morgue judicial del Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses ""para su respectivo análisis"", manifestó la Fiscalía.

Autoridades judiciales de Panamá iniciaron en enero de este año la exhumación de restos de víctimas enterradas en una fosa común del cementerio Jardín de Paz, ubicado en Ciudad de Panamá.

""Yo no maté, pero sí predispuse para que los hechos se cometieran""

Las exhumaciones se realizan tras la reapertura de 14 investigaciones inconclusas sobre civiles muertos durante la invasión. El objetivo es identificar los restos y determinar las causas de la muerte.

Los trabajos fueron suspendidos por las medidas tomadas por el gobierno para evitar la propagación del nuevo coronavirus, pero ahora se han retomado esta semana.

<https://www.semana.com/mundo/articulo/hallan-en-panama-decenas-de-restos-humanos-producto-de-invasion-de-eeuu-en-1989/678884>

### **Paraguay. Covid19. Casos: 1230 Muertes: 11**

As. 11 de junio del 2020.

Vuelta a clases en Paraguay: ¿cómo podría ser el retorno?

El Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) de Paraguay quiere acelerar el posible regreso de las clases escolares. En este momento, Eduardo Petta, ministro de Educación, plantea cuatro posibles escenarios para recuperar la normalidad y retirar la suspensión definitiva de las clases escolares hasta el próximo mes de diciembre.

Los alumnos, profesores y técnicos del MEC tiene ciertas dudas de cómo será la desescalada en las clases y qué tipo de protección se usaría en las clases. Además, hay catedráticos que tiene que impartir clases en distintos edificios, lo que provocaría un movimiento diario por parte del profesor. ""El reacondicionamiento de las aulas llevaría como mínimo dos meses, así que es muy difícil hablar de un retorno semipresencial tras las vacaciones de invierno a nivel general"", comentó la asesora técnica del Viceministerio de Educación Superior, Alcira Sosa, a Última hora.

[https://as.com/diarioas/2020/06/11/actualidad/1591911354\\_009690.html](https://as.com/diarioas/2020/06/11/actualidad/1591911354_009690.html)

### **Perú. Covid19. Casos: 214 788 Muertes: 6,109**

Rpp. 11 de junio del 2020.

Ministro Martín Benavides: ""Este no es un año escolar perdido, es un año diferente""

El ministro de Educación, Martín Benavides, sostuvo que no se puede considerar el 2020 como un año escolar perdido, sino uno diferente. En su participación en el foro Bicentenario, enumeró las acciones que ha emprendido su sector para mitigar los efectos de la pandemia: se lanzó el concurso para la compra de las tablets, se incrementarán las becas y créditos educativos y se ha acogido a alumnos provenientes de la educación privada.

“Nosotros seguimos defendiendo que este no es un año perdido, es un año diferente. Pero que nos obliga a generar nuevas maneras para desarrollar contenidos y evaluar contenidos”, dijo.

Benavides contó que la estrategia “Aprendo en casa” en televisión y radio nació al considerar la variable de la penetración del Internet en los hogares. Solo 3 de cada 10 hogares tiene acceso a Internet, por lo que la alternativa educativa se volcó a televisión y radio.

Según información de INEI, el 94% de las familias ha tenido contacto con la estrategia “Aprendo en casa” y un 90% de los alumnos ha recibido retroalimentación de sus docentes.

El ministro explicó que en un inicio se priorizó contenidos vinculados a ciudadanía en “Aprendo en casa” y que ahora se planea incluir más contenidos relacionados a inglés, matemáticas y comunicación.

<https://rpp.pe/politica/gobierno/coronavirus-en-peru-ministro-martin-benavides-este-no-es-un-ano-escolar-perdido-es-un-ano-diferente-noticia-1272385>

### **República Dominicana. Covid19. Casos: 21,437 Muertes: 561**

Listin Diario. 11 de junio del 2020.

Raquel Peña: El 4% a la educación ha sido “un negocio inmobiliario”

La profesora Raquel Peña considera que los recursos del 4% para el sector educativo deben ser invertidos de otra forma. Por eso plantea que debe ser general, es decir, abarcar la educación universitaria, no solo la básica

“Hasta ahora solo ha sido un negocio inmobiliario, solo ha sido para la construcción de escuelas, no ha servido para mejorar la calidad de la educación”, proclamó.

Entiende que primero debió trabajarse en la formación de los profesores y en la reforma del currículum. “Es que los que estamos enseñando no es lo que los estudiantes necesitan aprender de cara al 2020”, observó.

Entiende que el lenguaje de programación debe ser una materia básica en la escuela de hoy.

<https://listindiario.com/la-republica/2020/06/11/621442/raquel-pena-el-4-a-la-educacion-ha-sido-un-negocio-inmobiliario>

### **Uruguay. Covid19. Casos: 847 Muertes: 23**

La Diaria. 11 de junio del 2020.

Relatores de la ONU expresan “preocupación” por artículos de la LUC sobre uso de la fuerza policial y derecho a reunión

“De ser aprobadas, estas disposiciones serían incompatibles con las obligaciones” firmadas por Uruguay en el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos, señalaron en una carta.

Tres relatores especiales de la Organización de las Naciones Unidas le enviaron una carta a Ernesto Talvi, ministro de Relaciones Exteriores. ¿El motivo? Expresar su “preocupación” por el proyecto de ley de urgente consideración (LUC), que está en discusión en el Parlamento. En particular, se centran en las disposiciones que consideran “particularmente problemáticas para el respeto y cumplimiento en las obligaciones de Uruguay bajo el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos”.

“En resumen, nos preocupan las disposiciones sobre el uso de la fuerza por parte de funcionarios encargados de hacer cumplir la ley, y aquellas que regulan el derecho a reunión.

### **Venezuela. Covid19. Casos: 2.738 Muertes: 23**

Xihua. 11 de junio del 2020.

Venezuela alerta ante el ALBA necesidad de una ""nueva economía"" pospandemia y llama a concretar propuestas

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró hoy durante una conferencia de la Alianza Bolivariana para los pueblos de Nuestra América (ALBA) que la región necesita ""una nueva economía"" pospandemia y llamó a una reunión de cancilleres y ministros del área económica para concretar las propuestas de los Estados miembros. ""Si algo ha quedado claro, es la necesidad de una nueva economía, solidaria, basada en la cooperación, en la complementariedad"", expresó el mandatario.

Nicolás Maduro realizó las afirmaciones desde el Palacio de Miraflores, donde encabezó una videoconferencia con los jefes de Estado y de gobierno de los países miembros del ALBA.

Asimismo, el mandatario propuso una reunión conjunta entre el Consejo político del ALBA y el Consejo de complementariedad económica, ""para darle concreción a todas las propuestas que están surgiendo"".

La estructura del ALBA está compuesta por Consejos. La máxima instancia de deliberación es el Consejo Presidencial, a la que están subordinados las áreas: Social, económica, político y el Consejo de Movimientos Sociales. Además, de los comités, coordinaciones y Secretaría Ejecutiva.

Entre los acuerdos de los países, se encuentra la reunión conjunta del Consejo Político y Económico, donde participarán los cancilleres y ministros de economía, que se realizará el 29 de junio.

[http://spanish.xinhuanet.com/2020-06/11/c\\_139130382.htm](http://spanish.xinhuanet.com/2020-06/11/c_139130382.htm)